

Burundi/intempéries : au moins 5 678 personnes affectées en un mois

@rib News, 15/04/2022 - Source Agence Anadolu Les inondations survenues en mars 2022 au Burundi ont affecté au moins 5 678 personnes et poussé 276 ménages à se déplacer, a appris Anadolu d'un rapport publié vendredi par le Bureau de l'ONU pour la coordination des affaires humanitaires, OCHA.

« Suite aux vents violents, pluies torrentielles, glissements de terrains et inondations, la Croix rouge du Burundi et l'Organisation internationale pour les migrations, OIM, ont enregistré 5 678 personnes affectées (1 200 ménages) et 1 374 déplacés (276 ménages) », a rapporté l'OCHA.

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});

Le Bureau de l'ONU pour la coordination des affaires humanitaires, a précisé, en outre, que les provinces burundaises ayant enregistré plus de 300 personnes déplacées sont celles de « Cibitoke, Rumonge et Bubanza » vers l'ouest et sud-ouest. Les autorités des provinces de Rumonge et Cibitoke par le canal de la Plateforme Nationale de Gestion des Risques et de Gestion des Catastrophes ont appelé les acteurs humanitaires à « assister les populations affectées et déplacées de ces provinces ». Les prochains jours seront aussi pluvieux, a prévenu OCHA en déclarant que « la période de février à mai 2022 est marquée par de fortes pluies dans presque toutes les régions du pays ». Les pluies enregistrées dans les pays limitrophes (RDC et Rwanda) surtout dans leur partie ouest, « contribuent à l'augmentation des eaux dans la rivière Rusizi et Lac Tanganyika créant des inondations ». Ces dernières années, plusieurs régions du Burundi ont été secouées par des pluies diluviennes, vents violents et inondations ayant entraîné la montée des eaux du Lac Tanganyika et le débordement de ses affluents à savoir les rivières Rusizi et Kajeke. Au Burundi, la saison des pluies s'étale du mois d'octobre à juin.

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});